



ARTICULO PERIODISTICO

SE EXTIENDEN LAS PROTESTAS DE LOS PRODUCTORES RURALES EN CÓRDOBA, POR LAS RETENCIONES AL CAMPO

Hay cortes de ruta en Río Cuarto, Bell Ville, Tancacha, Berrotarán, Chazón, Laboulaye y Jesús María. La Sociedad Rural dice que busca el diálogo.

Productores rurales de diferentes sectores de Córdoba se concentraron hoy en distintos puntos del interior provincial en rechazo a la suba del Impuesto a las Exportaciones Agropecuarias, protestas que en principio se extenderían hasta este miércoles.

Pasadas las 15 comenzó un corte en la ruta 9 norte, en cercanías del peaje, entre Juárez Celman y Jesús María, donde los productores de Colonia Tirolesa incluso interrumpieron las vías del ferrocarril y bloquean el paso de un tren de carga que proviene del norte con granos y otras materias primas.

En ese sector, el corte sobre la ruta nacional es parcial, de media calzada, aunque está interrumpido por completo el tránsito de vehículos de carga.

Esta tarde también se sumaron protestas con cortes en Las Varillas, en el cruce de las rutas 158 y 13, en La Carlota y en Villa del Rosario. Durante toda la jornada, las manifestaciones se realizan también en Tancacha, Bell Ville, Berrotarán, Laboulaye, Chuzón y Río Cuarto.

Ante la aceitera. Mañana, los productores se concentrarán frente a la planta de Aceitera General Deheza en Río Primero, además de Río Cuarto, San Francisco, Adelia María y Serrano, entre otras.

"Esto significa que la contundencia de la medida de fuerza no cede", dijo Eduardo Buzzi, titular de la Federación Agraria.

"No vamos a levantar el paro si no hay nada concreto en el Boletín Oficial", sentenció Néstor Roulet, vicepresidente de CRA. El miércoles las entidades analizarán si continúan o no con el lock out.

Buscan el diálogo. El titular de la Sociedad Rural Argentina (SRA), Luciano Miguens, ratificó hoy el reclamo de los productores de "sentarse a dialogar" con el Gobierno para analizar el problema del sector, y afirmó que todavía no ha "recibido" ninguna llamada oficial invitándolo a una negociación que, dijo, debe ser con las cuatro entidades que participan del paro.

El dirigente consideró que no es conveniente que se dispongan retenciones diferenciales para los productores de acuerdo al volumen de su negocio, aunque admitió que para los menos favorecidos habría que analizar medidas que los incentiven.

"Para nada es bueno empezar a buscar soluciones que dividan al sector", puntualizó, mientras agregó que "por supuesto hay que buscar soluciones diferentes a veces, pero tienen que aparecer en una mesa de concertación".

Expresó que el Gobierno "prometió" juntar a las entidades rurales para un diálogo pero "hasta el momento no tuvimos oportunidad" de hacerlo. El titular de la SRA cuestionó duramente la decisión oficial, sin consulta previa, de elevar al 44 por ciento las retenciones a las exportaciones de la soja, al afirmar que esa medida "no tiene razonabilidad".

Fuente: La Voz del Interior